

Vivent les Saints !

Bienheureux nous dit l'Évangile... oui, super heureux sommes-nous de vivre le programme proposé par Notre Seigneur ! Le monde est ce qu'il est, avec sa beauté et sa laideur, ses joies et ses peines, et nous voulons le vivre en disant qu'est beau et bien ce que l'Évangile nomme ainsi, et qu'est laid et mal ce que ce même Évangile dénonce comme tel. Notre façon de vivre est donc tournée d'une certaine façon. Nous promovons la beauté et la bonté, nous abhorrons ce qui ne l'est pas.

Reste que nous ne nions pas qu'il existe cette laideur et ce mal... pour le combattre, nous pouvons nous en moquer, en rire, lorsque ce peut être la bonne méthode, ou encore en dénoncer la perversité. Halloween est une gentille farce anglosaxonne qui permet aux commerçants de faire des affaires dans une période creuse... jouer le jeu pour en rire n'est pas bien méchant, encore faut-il le faire de la bonne façon. Autant il est juste de se moquer de la mort (parce qu'elle est vaincue par le Christ !), autant la prendre pour une amie et une complice est diabolique ! tout dépend de la manière...

Il est tout de même plus positif de fêter les saints, tous et donc surtout ceux que l'on n'a pas repéré durant leur vie. Les saints discrets qui changent le monde sans que personne ne le voie. Comme Jésus pendant 30 ans. Et puis, apprendre à les repérer, discrètement, pour les imiter, quel beau programme !!

Bonne fête de la Toussaint !

L'abbé de Warren